

<u>Popular Digital</u>

Número 508 http://www.ppciudadreal.es/ www.laverdaddelasreformas.es 09 de enero de 2013

Ciudad Real

El presidente provincial Carlos Cotillas: "Mientras el PP trabaja por el empleo, el PSOE lo hace por colocar a los suyos y por garantizar sus salarios"

Reunión del Comité de Dirección

Cotillas ha lamentado que el PSOE haya inaugurado el año anunciando que recurrirá ante el Tribunal Constitucional la supresión de los sueldos de sus diputados regionales y que además, a nivel provincial, pretendan ser las víctimas de una sentencia que anula la contratación de seis personas que perdieron las últimas elecciones municipales como asesores en la Diputación. Ha pedido a Nemesio de Lara que aclare por qué tiene que vender el patrimonio de la Diputación si asegura que es la más saneada de España. Cotillas ha propuesto al PSOE que se destinen los 160.000 euros anuales que cuesta el mantenimiento de la oficina del ex presidente Bono a la puesta en marcha de políticas de empleo. A su juicio, José Bono debería renunciar cuanto antes a unos privilegios que "hoy por hoy nadie entiende" y menos aún cuando se trata de una persona con una más que saneada cuenta corriente. El presidente provincial ha recordado que, mientras el PSOE está enfrascado en estas cuestiones, los gobiernos del Partido Popular están plenamente comprometidos con la creación de empleo y con ayudar a los que más lo necesitan.



Comité de Dirección

Ciudad Real

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: "Seguiremos trabajando este año para que la Junta sea un instrumento al servicio del ciudadano y no al servicio del PSOE"

Cañizares ha recordado que la JCCM ha ampliado la querella presentada contra el anterior director general de Deportes, Roberto Parra, por un presunto trato de favor en la adjudicación de obras a empresas para las que había trabajado. Además, ha denunciado que, "como en otros muchos casos de los comportamientos socialistas más oscuros", su epicentro estaba y está en Ciudad Real "y está por que los que dirigían el PSOE regional y provincial lo siguen haciendo, y sus maneras de actuar sigue siendo las mismas". Cañizares ha destacado que el Gobierno de CLM ha firmado una nueva póliza de 50 millones de euros con Caixabank, "en lo que supone la primera gran operación financiera del año 2013 de una Comunidad Autónoma que con el PSOE no tenía acceso a financiación por prohibición del Ministerio de Hacienda socialista".



Francisco Cañizares

Ciudad Real

La diputada nacional Carmen Quintanilla: "Tras 30 años de una Administración sobredimensionada, ha llegado el momento de una profunda reforma"

El Gobierno prepara la reforma del sector público



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha afirmado que la situación económica y la sociedad demandan una reforma estructural a todos los niveles pues, tal y como está concebido, el sector público "es insostenible. Quintanilla ha apuntado que el objetivo de esta reforma es "tener una Administración más eficiente, simple y mejor coordinada que preste un servicio de mayor calidad al ciudadano". La diputada nacional ha destacado que el primer paso del Gobierno ha sido la constitución de una Comisión para auditar el funcionamiento de las administraciones. Se analizarán cuatro ejes fundamentales: supresión de duplicidades, simplificar la administración; coordinación centralización de servicios comunes y administración institucional.

Ciudad Real

Toledo

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: "Los talleres de empleo son una verdadera salida al mercado laboral"

El Gobierno regional ha invertido 3,1 millones en 25 talleres de empleo y 6,2 millones en cursos de formación en la provincia

Lucas-Torres ha recalcado que lo que se pretende es "formar emprendedores" con talleres "reales y eficaces", para que los alumnos tengan una opción profesional y vean el autoempleo como una garantía de futuro. "Lo primordial en estos tiempos es proporcionar seguridad laboral a los desempleados y esto será posible con formación". "Queremos que las empresas nazcan de nuestra propia provincia, creando nuevas oportunidades en sectores como el turismo, la hostelería o los servicios sociales". El reparto de los talleres de empleo ha sido "equitativo", como lo demuestra el hecho de que "se esté llegando al cien por cien de los municipios de la provincia, sin ningún tipo de discriminación política".



Antonio Lucas-Torres

El portavoz adjunto del PP en CLM, Miguel Ángel Rodríguez, asegura que "Castilla-La Mancha cumplirá el objetivo de déficit" y será "referente nacional en gestión económica"

Denuncia la "desvergüenza del PSOE", que nos llevó al 12% de déficit y ahora miente a los ciudadanos diciendo que no vamos a cumplir



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha indicado que recientemente el Ministerio de Hacienda ha hecho públicos datos sobre la ejecución presupuestaria de las comunidades autónomas en los diez primeros meses de 2012, indicando que fruto del rigor presupuestario del Gobierno, que era inexistente con los gobiernos del PSOE, CLM ingresó 8.190 millones, lo que supone un 80,20% más que en el mismo periodo del año anterior. Ha criticado los últimos anuncios del PSOE, que se basan para 2013 en "seguir luchando por defender sus sueldos en las Cortes". "El PSOE de Page se va a dedicar a hacer oposición a los ciudadanos de la región; solo así se explica que sigan empeñados en defender sus privilegios, cuando la mayoría de los ciudadanos está muy de acuerdo con esta medida de la presidenta Cospedal, que hace que nuestro Parlamento sea el más austero de España".